

2011年6月1日

プラネタリウム館各位

謹 啓

薫風の候、時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、株式会社リアルビズおよび株式会社リブラは、本年4月1日、カールツアイス社とプラネタリウム及び関連機器についての日本国内における販売権契約を締結いたしました。同社は皆様既にご存知のように、1923年、世界で始めてプラネタリウムを開発した会社で、今でも欧米そして日本の一部では絶大な人気を誇っております。近年、旭川市科学館(2005年)、名古屋市立科学館(2011年)、宗像ユリックスプラネタリウム(2011年)に導入され再認識が進んでいると感じております。

今後は日本のプラネタリウム市場へ、直接販売するとともに、公益財団法人日本科学技術振興財団様(プレアデスグループ)、コニカミノルタプラネタリウム株式会社様にも販売・納入業務を協力していただくことになっております。

つきましては、みなさまのご期待に副えますよう努力いたす所存でございますので、何卒、ご愛顧、お引立ての程よろしくお願い申し上げます。

本日は、まず書面をもちましてご挨拶申し上げます。

謹 白



〒101-0033

東京都千代田区岩本町 1-14 秋葉原 SF ビル 4 階

株式会社 リアルビズ

代表取締役 田嶋 操



〒242-0007

神奈川県大和市中央林間 4-5-9 田園都市建設ビル 7 階

株式会社 リブラ

代表取締役 田部一志